

«Ich zeichne und male seit jeher»

GALMIZ

Im Restaurant Kantonsschild in Galmiz hängen Bilder der Rieder Künstlerin Margrith Burkhart. Acryl, Öl, Landschaften, Tiere, Blumen, Abstraktes. Die Bilder zeigen ihr vielfältiges Schaffen.

Margrith Burkhart malt, seit sie sich erinnern kann: «Ich glaube, ich bin bereits mit Pinsel, Stiften und Papier zur Welt gekommen», sagt sie und lacht bei der Erinnerung. Hingegen gebe es keine Zeichnungen aus ihrer Kindheit mehr. Früher habe man die Kinderzeichnungen halt nicht so gesammelt.

Dafür gibt es jetzt im Restaurant Kantonsschild in Galmiz umso mehr zu sehen von der in Ried wohnhaften Künstlerin. Im Restaurant hängen Blumen, Tiere,

«Wer so stolz ist und so prächtiges Gefieder hat, der soll das auch auf meinem Bild haben.»

Margrith Burkhart
Künstlerin

Landschaften und Abstraktes an den Wänden und zeigen das vielfältige Schaffen der engagierten Künstlerin. Bei den Landschaftsbildern hängen zwei Werke in der Gaststube mit Wiedererkennungswert: Wer schon von Ried Richtung Büchlen ging, kennt die Aussicht über Felder, Wald, Murtensee, Vully und Jurakette. Drei Bilder zeigen Hühner und einen Hahn. So schillernd Hahnenfedern in der Natur sind, so sind sie auch auf dem Bild: «Wer so stolz ist und so prächtiges Gefieder hat, der soll das auch auf meinem Bild



Margrith Burkhart zeichnete und malte schon als kleines Mädchen.

haben», sagt die Künstlerin dazu. In einem der Räume im Kantonsschild sind die Wände in einem hellen Violett gestrichen. Margrith Burkhart war zuerst nicht sicher, ob das passt. Doch die von ihr ausgewählten Bilder nehmen die Wandfarbe auf. Im abstrakten Bild etwa kommt die Farbe vor.

Verschiedene Stile und Techniken

Sie probiert gerne aus, experimentiert mit Materialien und hat sich etliche

Tricks und Fertigkeiten angeeignet, die ihr künstlerisches Geheimnis bleiben. «Ich habe Weiterbildungen besucht, unter anderem an der Schule für Gestaltung. Dadurch habe ich viele Stile entwickelt. Das ist gut so, sonst wird mir langweilig.» Sie betont, sie könnte nicht nur in Öl oder nur mit Acryl malen, die Abwechslung mache die Kunst spannend. Was jedoch gleich bleibt: Die Kunstmalerin arbeitet am liebsten mit Musik. Hier mag sie ebenfalls verschiedene Stile, mit

ihrer geliebten klassischen Musik funktioniert das Malen hingegen nicht, stellte sie bald einmal fest.

Wie vielen Kunstschaffenden fällt es auch ihr manchmal schwer, sich von einem Bild zu trennen: «Aber ich weiss ja, dass ich damit jemandem eine Freude machen kann. Zudem kann ich wieder Material einkaufen, Leinwand, Farben und Zubehör», führt Margrith Burkhart aus.

www.kantonsschild-galmiz.ch

sim